

IECM solicitó que se amplíe el presupuesto para el próximo año, pues el recorte equivale a un 38% menos de los que tenían, piden 76 millones más. (2021-12-14), Heraldo TV, Reporte H, Blanca Becerril, (Nota Informativa) - 12:31:29, Duración: 00:03:28

BLANCA BECERRIL, CONDUCTORA: El Instituto Electoral de la capital del país solicitó que se ampliara el presupuesto para el próximo año, pues el recorte equivale a un 38% menos de lo que tenían; aquí la información completa.

LUIS PÉREZ, REPORTERO: La consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Patricia Avendaño, señaló que continúan con el diálogo, con el Congreso y el Gobierno capitalino, para lograr una ampliación de 76 millones de pesos y pagar las prerrogativas de los partidos políticos, correspondientes a noviembre y diciembre.

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, CONSEJERA PRESIDENTA DEL IECM: Que se nos entreguen los recursos por parte de la Secretaría de Administración y Finanzas; y en segundo lugar, el Instituto, de manera inmediata, entregue los recursos para el pago de las prerrogativas. Entonces, es importante comentar esto porque esto nos da cuenta que los legisladores del Congreso de esta Ciudad tiene claridad, respecto a cuál sería la ruta para que nosotros pudiéramos solventar esta obligación que tenemos, en cuanto a que carecemos de los recursos.

LUIS PÉREZ: Durante una conferencia de prensa, la consejera presidenta, Patricia Avendaño Durán, y las consejeras y consejeros electorales capitalinos, Erika Estrada Ruiz, Sonia Pérez Pérez, Carolina del Ángel Cruz, Bernardo Valle Monroy, Ernesto Ramos Vega y Mauricio Huesca Rodríguez, reconocieron que la situación presupuestal del Instituto para el 2022 será compleja, debido a un recorte del 38% presupuestal, respecto del proyecto que presentó este organismo autónomo al Congreso Local.

La Secretaría de Finanzas capitalina propuso mil 200 millones de pesos para este órgano electoral, cuando le fueron solicitados mil 900 millones de pesos.

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN: Se lo estamos haciendo saber a nuestras autoridades, esperamos encontrar la sensibilidad, la escucha, para que se pueda valorar que el Instituto, con mil 200 millones, no estamos en posibilidades reales de cumplir al 100% nuestras responsabilidades.

LUIS PÉREZ: La consejera Erika Estrada indicó que la reducción de las prerrogativas a los partidos políticos de la capital, registrados, no son competencia del Instituto.

ERIKA ESTRADA RUIZ, CONSEJERA DEL IECM: Es un tema, completamente, que cae en las atribuciones de nuestro Congreso capitalino y me parece que ahí es el foro donde se tiene que analizar para ver los pros y contras de que contemos con partidos políticos con menos financiamiento público.

LUIS PÉREZ: Dieron a conocer que este lunes se reunieron con el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, para explicarle cómo aplicaron el Presupuesto de Egresos, asignado a este Instituto durante 2021, en el que se gastó de manera prioritaria en las actividades relacionadas con el proceso electoral local ordinario 2020-2021.

ERIKA ESTRADA RUIZ: Está en riesgo, ni más, ni menos, la operación de la institución; la operación del Instituto, aquí sí quiero ser muy enfática, no solamente se centra en la organización de procesos electorales, sino, corre por todas las actividades que tiene que hacer la misma, relacionadas con el ejercicio de derechos en nuestra Ciudad.

LUIS PÉREZ: Las consejeras y consejeros electorales capitalinos advirtieron que un eventual déficit en el Presupuesto de Egresos 2022, generará la cancelación de diversas actividades fundamentales, a las que está obligado por ley el Instituto, pero que no implicara recorte de personal.

JABB

